
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0917/2022 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Finthen betr. Erweite-
rung Peter-Härtling-Grundschule (CDU, Grüne, SPD, FDP, FW, AfD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Aus welchen Gründen kann die Erweiterung der Container nicht in den Sommerferien vor 

dem Schulbeginn realisiert werden? 
 
 Umgehend nach Bekanntgabe der notwendigen zusätzlichen Raumbedarfe zum Schul-

jahr 2022/2023 ist die Verwaltung tätig geworden und hat die Möglichkeiten vor Ort geprüft. Der 
Mehrbedarf kann kurzfristig nur durch die Erweiterung und Aufstockung der bestehenden Contai-
neranlage am Standort Lambertstraße sichergestellt werden. Da sich die Anlage nicht im städtischen 
Eigentum befindet, sondern angemietet ist, darf die Erweiterung nur durch die Containerfirma er-
folgen. Das ist aus städtischer Sicht ein großer Vorteil, da in dem Fall ein aufwendiges europaweites 
Ausschreibungsverfahren entfällt. Die Machbarkeiten der Erweiterung sind mit der Firma abge-
stimmt und die notwendigen Genehmigungsplanungen sind angelaufen. Leider ist der Containerfir-
ma aufgrund der aktuellen Marktsituation und der daraus resultierenden Materialbeschaffung und 
personellen Auslastungen die kurzfristige Stellung noch in den Sommerferien nicht im vollem Um-
fang möglich. Aktuell wird nach Lösungen gesucht, um ggf. zumindest die geplante erdgeschossige 
Erweiterung noch innerhalb der Sommerferien stellen zu können. Damit könnte zumindest ein zu-
sätzlicher Raum rechtzeitig gesichert werden. Eine definitive Zusage hierzu kann aber aktuell noch 
nicht getätigt werden. 

 
 
2. In welchen Klassenräumen sollen die neuen Schülerinnen und Schüler vom Beginn des 

neuen Schuljahres bis "zum Herbst" unterrichtet werden und gleichzeitig das Ganztags-
angebot aufrecht erhalten bleiben? 

 
 In Absprache mit der Schulleitung wurde bereits besprochen, dass die neue Klasse im aktuellen 

GTS-Raum unterkommen kann, bis die Erweiterung der Containeranlage hergestellt ist. Zudem 
wurde Kontakt zu einem Verein aufgenommen, der über weitere Räume verfügt, die für die Mitnut-
zung durch die Schule in Betracht kommen könnten. Hierdurch könnte die Zeit bis zur Einrichtung 
der Containeranlage überbrückt werden. 

 
 
Mainz, 20.07.2022 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


